

二、三日前から、なぜかくしゃみや涙がとまらない。
うーん、花粉症か？何の花粉だったか忘れたが、今もまだ花粉症の時期らしい。
あとは少しの頭痛と苛苛 ...
なんか最近、いろいろなことに疲れてきた。
何をどうするか、整理していかないと。

はなしかた

とある用事で厚生課にいったのですが、
となりで事務の人に書類を提出していた学生の言葉づかいの
おかしいことおかしいこと。単語の選びかたもイントネーションも
誰が流行らせた口調なんだろう、最近の若い人には多いような気がします。
場を分きまえられないだけなのか、それとも、そういう話し方しかできないのか。
なんだか、対応している事務の方に憐みを感じてしまいました。
服装とかは、ばんからでも、どうでもいいと思いますが、
口のつかいかたは、きちんとしていたいです。

ウィンドウマネージャ

何だか集中できないときに、たまっていた不満が爆発して、
ウィンドウマネージャをいろいろ変更してみたくすることがあります。
やっぱり fluxbox には慣れず、結局 twm に。
でも、やっぱり仮想ウィンドウ欲しいな~ということで、
ctwm に変更。ちょっと前にも使っていたのですが、
あらためて使ってみると、結構いい感じ。
バージョンも結構変わっているみたいだし。
ウィンドウタイトルの左のボタンが になっているのが気に入らなかったのも、
ソースコードをいじって、X のロゴがでるように変更。
やっぱり twm 系がおちついて、仕事もはかどるようです。
ところで、ctwm ですが、i18n 対応のようです。
web サイトみてる日本語のヘッダも結構あるのですが、
それもきちんと表示できて、ちょっといいかも。
起動時にかかる時間が twm より長いですが、
動作時の速度は twm より軽いらしいし。
当分はウィンドウマネージャいじらなくてすみそうだ。